当院でのコロナウイルス対策

- **1**.手指消毒に関しては、エタノール(80%)にて行っております。コロナウイルスは、周りが脂質のため、エタノールで分解し、死滅出来ます。
- **2**.咽頭などのうがいに関しては、イソジンにて消毒しております。上気道感染をコロナウイルスは起こしますから、うがいは、凄く大事です。肺炎を発祥する病ですから、うがいは、励行しております。
- 3.目薬、点眼薬は、有用です。目は、粘膜ですから、コロナウイルスが入りやすく、ゴーグルをし、 感染予防に効果大です。
- **4.**治療器具、治療機器は、エタノールや次亜塩素酸で、消毒しております。消毒剤を煮沸して、高圧にし、ウイルス、芽胞まで死滅させております。
- **5**.ゴム手袋は、常に装着致しまして、当院でのゴム手袋の使用は、膨大な量で、必ず交換しております。
- **6**.院内の空気の清浄化のため、空気清浄機を3台、フル活用しております。次亜塩素酸にて、院内の空気は、清潔に徹しております。
- 7.マスクの着用は、常識であり、してない事が非常識だと認識しております。
- 8.医療従事者として、人混みに行かないなどの一般的な行動変容は、励行しております。 まとめ.

開業医として、以上のように努めておりますが、以前流行りました、エイズや B 型肝炎などの時もそうでしたが、列記したウイルスに対しての予防対策は、今に始まった事ではなく、当たり前にやり続けてきた事です。コロナウイルスが流行ったからやるでは、遅過ぎる認識です。患者さんに対し、当院での高いレベルのウイルス対策を行い診療したいと考えております。予防、消毒に、かなりの費用をつぎ込んでいるのは、以前から行っております。安心安全に診察するのは、当たり前の事と考えております。

理事長 長岡博司

※この文は、2020.1.15 国内で最初の感染者が発表された翌日、理事長が院内に掲示したお知らせです。

当院ではこの体制でずっと対策してきており、患者さんにも初期から高い意識をもって頂きながらも、変わらずリラックスして安心したお気持ちで治療にいらして頂いております。おかげ様で、法人関係者は、感染はおろか濃厚接触者になることもなく、患者さんも感染することなく過ごしております。

コロナ終息まで、安全安心に治療にいらして頂けるよう対策を続けてまいります。